



3 月ハッピーだより、

今年度も残りわずかとなりました。幼稚園や保育園でも卒園式が次々と行われ卒業を迎える子どもたちは「卒業式やったよ」「もうすぐ小学生になるんだよ」「ランドセル届いたよ」など小学校に行くことを楽しみにしています。また、進級する子どもたちも「ひとつお兄さんになるんだ~」「〇〇組にもうすぐなるんだよ」などお兄さんお姉さんになるのを楽しみにしています。この一年を振り返り、一人ひとり自分のペースで大きく、たくましく成長した姿に、うれしさを感じているこの頃です。また次の 1 年に向けて、子どもたちをしっかりと見守っていきたいと思います。





活動紹介



3月3日はひな祭りでしたね。ハッピーでは花飾りとお 雛様とお内裏様の製作を行いました。花飾りではフラ ワーペーパーを使用し1枚1枚花びらを立てていきま す。手先の器用さが必要となりますが子どもたちは破 れないように慎重にめくっていて器用な指裁きをみせ てくれました♪右の写真の製作は、お雛様たちの着物 を○シールなどで飾りつけし顔を描き可愛いお雛様と お内裏様が完成しました♪







1年の思い出作りとして、写真フレームを作りました。飾りつけのパーツが思ったより細かく、上手につけることが出来るか不安でしたが、子どもたちの手先は本当に器用で問題なしでした♪各々に好きな飾りを手に取りのりをつけ貼る子もいれば、フレーム全体にのりをつけて貼る子もいて一人一人オリジナルの写真フレームが完成しました。家に持ち帰り早々に写真を入れて飾って私たちにみせてくれる子どもや、どんな写真をいれたのか教えてくれた子どももいて素敵な写真たてができました♪





現在卒業児童メインの行事を実行しております。子どもたちがハッピーに来てよかったと少しでも思い出として残してもらえるよう各ご家庭には引き続きご理解・ご協力をお願いする事がございますのでその際は何卒よろしくお願い致します。

